

Canciller iraní reitera en reunión con su homólogo ruso que EEUU tiene que regresar al pacto nuclear



Teherán, 13 abr (RHC) El canciller iraní instó nuevamente a Estados Unidos a que retorne sin demora al acuerdo nuclear de 2015 y elimine todas las sanciones unilaterales que reimpuso al país persa.

En una reunión mantenida este martes en Teherán (capital persa) con su homólogo ruso, Serguéi Lavrov, el máximo diplomático iraní, Mohamad Yavad Zarif, ha reiterado el compromiso de la República Islámica con volver al pleno cumplimiento del acuerdo tras verificar si las sanciones en su contra se han eliminado correctamente.

El jefe de la Diplomacia persa ha advertido a Estados Unidos de que los “actos de sabotaje” y las sanciones no darán a Estados Unidos una influencia adicional en las conversaciones para revivir el acuerdo nuclear.

“Pero los estadounidenses deben saber que ni las sanciones ni los actos de sabotaje les darán herramientas de negociación y estos actos sólo les harán la situación más difícil”, ha subrayado Zarif, en alusión a un incidente ocurrido el domingo en la planta nuclear de Natanz (centro), al que Teherán consideró “un acto de terrorismo nuclear” y del que acusó a Israel.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253823-canciller-irani-reitera-en-reunion-con-su-homologo-ruso-que-eeuu-tiene-que-regresar-al-pacto-nuclear>



Radio Habana Cuba